

Route du Soleil au Pérou : ne rien manquer entre Puno et Cusco

Dernière mise à jour le 28/12/2022

Route du soleil au Pérou : ne rien manquer entre Puno et Cusco

EN BREF :

La première fois que j'ai découvert la Route du Soleil entre Puno et Cuzco, j'étais tellement subjugué par les paysages qui défilaient devant mes yeux que je réveillais régulièrement l'ami qui dormait à côté de moi. Somnoler devant un tel spectacle, cela frôle l'indécence. Privilégiez le bus touristique ou la voiture de location pour faire des arrêts et visiter les sites à voir en chemin.

Il y a fort à parier que Cuzco et Puno sont deux destinations qui font partie de votre itinéraire au Pérou. Alors pourquoi ne pas joindre l'utile à l'agréable en profitant de ce que la Route du Soleil peut vous offrir ? Environ 400 km séparent ces deux immanquables du Pérou. Ça peut paraître long, mais il y a plein de choses à voir en chemin que vous raterez si vous y allez en avion ou en bus de nuit.



Qu'est-ce que la Route du Soleil au Pérou ?

La Route du Soleil relie les villes de Cusco et Puno, au sud du Pérou. Ces deux villes sont généralement des incontournables lors d'un voyage au Pérou. Cusco pour son architecture et son histoire, Puno pour sa proximité avec le lac Titicaca, qui en fait un point de passage obligatoire. Les deux villes sont séparées par environ 400 km, soit à peu près 6 h de route.

Il est possible de parcourir cette distance en avion (ce qui ira plus vite, on vous l'accorde) mais vous risqueriez de manquer de belles découvertes sur le chemin !

La chapelle d'Andahuaylillas



Cette église du XVII^e siècle est surtout connue pour la beauté de ses fresques et ses dorures. La visiter prend environ une demi-heure (une fois à l'intérieur, il est interdit de prendre des photos ou des vidéos). Il faudra compter 15 soles pour l'entrée (soit un peu moins de 4 euros).

Le complexe archéologique de Raqchi



Ce complexe architectural est en fait un temple dédié au dieu suprême des Incas, Wiracocha. On peut y observer ce qu'il reste des 200 maisons qui composaient le complexe, les vestiges d'une fontaine à 5 sources à côté de sources d'eau chaude ainsi qu'une ancienne prison et le reste des murailles qui protégeaient le chemin de l'Inca.

Il faut compter environ 40 minutes de visite pour le même prix de 15 soles (soit moins de 4 euros) par personne.

Le musée de Pucará (ou Pukara)

Le musée présente la civilisation pucará, une culture qui s'est développée de 1 600 avant Jésus-Christ à 400 après Jésus-Christ et située à 106 km au nord-est de Puno. La renommée de Pucará vient des petits taureaux en terre cuite que l'on place sur le toit des maisons pour attirer la bonne fortune sur le foyer : les « toritos de Pucará ». Dans le musée on peut également apprécier de nombreuses céramiques et sculptures représentant des figures zoomorphiques. Entre elles la fameuse sculpture Hatun Nakaj.

Comment en profiter ?

En voiture

Si vous voulez profiter pleinement de cette route et de ce qu'elle a à offrir, il y a deux options : vous pouvez [louer une voiture](#) ou bien faire appel à notre [chauffeur de confiance](#) dans la région pour découvrir tout cela à votre rythme. L'autre avantage c'est que vous pourrez aussi passer par le site archéologique pré-Inca de Sillustani se trouvant sur la route (impossible en bus, même touristique).

Si vous êtes en voiture et que vous comptez vous arrêter voir la fameuse montagne aux 7 couleurs, c'est l'occasion ! Elle est située sur le chemin avant d'arrivée à Puno. Ça vous évitera donc de faire marche arrière après.

En bus

Il est aussi possible de profiter de la Route du Soleil en voyageant en bus touristique. Il vous fera également découvrir la culture inca en s'arrêtant aux différents lieux d'intérêt avec des pauses pour voir les sites et une pause le midi dans un restaurant traditionnel. Ça peut être une bonne option si vous n'avez pas envie de louer une voiture. On a d'ailleurs [un partenaire que nous recommandons](#) si l'aventure vous tente.

Sinon, la compagnie Cruz del Sur propose aussi le voyage sans stop. Le ticket de bus est certes moins cher mais vous ne profiterez pas des visites en chemin, uniquement des paysages (dans ce cas, privilégiez l'étage supérieur du bus).

En train

Bien sûr, le train ne s'arrêtera pas sur les différents sites de la région, mais vous pourrez tout de même admirer le très beau paysage qui longe le chemin de Cusco à Puno. Pour faire des [économies](#) on a négocié 15 % de réduction avec [PeruRail](#) pour ce trajet.

S'il vous reste des questions sur la Route du Soleil (ou autre), le bon endroit pour les poser c'est le [Forum ToutPérou](#). Serge vous y répondra en priorité. [L'inscription est gratuite et prend quelques secondes](#) Ou piochez sur le [Blog ToutPérou](#) parmi les comptes rendus des voyageurs vous ayant précédé. Une vraie mine d'informations ! Sinon, l'équipe ToutPérou peut aussi vous rencontrer à Lima lors de votre arrivée pour un [briefing personnalisé](#). Si vous préférez cela, il suffit de demander ;-).

